

Vorstand und Aufsichtsrat trauern um

Hans Heitlinger

der in der vergangenen Woche im 87. Lebensjahr verstorben ist.

Wir nehmen Abschied von einem verdienten und sehr geschätzten Mann, der mehr als drei Jahrzehnte dem Aufsichtsorgan angehörte. 1963 begann Hans Heitlinger seine ehrenamtliche Tätigkeit als Mitglied im Aufsichtsrat der damaligen Raiffeisenkasse Rohrbach. Kurze Zeit später setzte er nach der Fusion mit der Raiffeisenbank Sulzfeld seine ehrenamtliche Arbeit im Aufsichtsratsgremium fort. Bis zu seinem Ausscheiden im Jahre 1999 hat er seine ganze Kraft und seine fachlichen Fähigkeiten der Genossenschaftsidee und der Entwicklung unserer Volksbank gewidmet. Dafür sind wir ihm dankbar.

Hans Heitlinger war eine außergewöhnliche, verantwortungsvolle und engagierte Persönlichkeit. Während seiner beeindruckenden Amtszeit von insgesamt 36 Jahren hat er sich mit voller Hingabe für die Interessen unserer Mitglieder und Kunden eingesetzt. Sein Wirken war getragen von genossenschaftlicher Grundeinstellung und absoluter Geradlinigkeit.

Sein Andenken werden wir in guter Erinnerung behalten. Seiner Familie gilt unsere herzliche Anteilnahme.

Vorstand und Aufsichtsrat
Volksbank Bruchsal-Bretten eG